



Medienmitteilung, 13. April 2022

Neuer Chefarzt Gynäkologie & Geburtshilfe am Spital Wil

Anfang April hat Dr. med. Henrik Lutz die Stelle des Chefarztes der Klinik für Gynäkologie und Geburtshilfe im Spital Wil angetreten. Nebst langjähriger Führungserfahrung in einer Geburtsklinik bringt er spezialisierte Fähigkeiten in der operativen Gynäkologie mit.

Wil. «Die Arbeit im Team und die Vielfalt», lautet die Antwort von Dr. med. Henrik Lutz auf die Frage, was er an seinem Fachbereich der Gynäkologie und Geburtshilfe besonders schätzt. Gerade diese Aspekte haben ihn auch dazu bewogen, die Stelle im Spital Wil anzunehmen. Der Facharzt mit langjähriger Führungserfahrung und ausgeprägter fachlicher Expertise hat per 1. April seine Arbeit als Chefarzt der Klinik für Gynäkologie und Geburtshilfe im Spital Wil angetreten. Nachdem Henrik Lutz über zehn Jahre als Chefarzt im Spital Waldshut tätig gewesen war, hatte er sich 2018 entschieden, als Leitender Arzt ins Spital Zollikerberg zu wechseln und sich dort innerhalb des Fachbereichs auf die Gynäkologie zu spezialisieren.

Ausgewiesene operative Fähigkeiten

Diese Zeit als Spezialist sei gut gewesen, er habe seine operativen Erfahrungen ausbauen können. Er verfügt nun über spezialisierte Fähigkeiten in der operativen Gynäkologie, insbesondere im Bereich der Beckenbodenchirurgie. Grossen Wert legt er bei allen Eingriffen auf möglichst schonende Operationsmethoden, die auch eine rasche Rekonvaleszenz der Patientin ermöglichen. Seine gynäkologischen Erfahrungen wird er nun auch in Wil einbringen, wo der das Angebot entsprechend den Bedürfnissen in der Region weiterentwickeln will.

Teamarbeit Geburtshilfe

«Mit der Zeit hat mir aber die Vielfalt gefehlt», so Henrik Lutz. Daher freut er sich, in seiner neuen Funktion wieder wie bereits in Waldshut sowohl in der Gynäkologie als auch der Geburtshilfe tätig zu sein. Sein Ziel in der Geburtshilfe ist, die bereits ausgeprägte persönliche Betreuung der Gebärenden noch stärker zu akzentuieren und bestehende Angebote wie die hebammengeleitete Geburt und die Hebammensprechstunde weiter zu stärken. Dabei lege er besonderen Wert auf die Teamarbeit, denn die umfassende und sichere Betreuung der Mütter und der Neugeborenen beruhe auf der engen Zusammenarbeit von Ärztinnen und Ärzten, Hebammen und Pflegenden. Die überschaubare Grösse des Teams in Wil ermögliche einen sehr direkten interdisziplinären Austausch, was sich positiv auf die gesamtheitliche Betreuung auswirke.

Kommunikation.

Barbara Anderegg, Leiterin Kommunikation
Telefon 071 914 61 38, barbara.anderegg@srft.ch

Gynäkologische Sprechstunden in der Praxis

Das gesamte Spektrum der frauenärztlichen Betreuung wird Henrik Lutz auch in der Praxis für Gynäkologie und Geburtshilfe im Spital Wil abdecken, wo er ebenso wie die Leitenden Ärztinnen Dr. med. Irene Graf und Dr. med. Irene Trummer regelmässig Sprechstunden durchführen wird.

Bildlegende: In seiner ersten Arbeitswoche im Spital Wil ist der Alltag von Dr. med. Henrik Lutz als neuer Chefarzt noch von Einarbeitungsterminen geprägt.

Kommunikation.

Barbara Anderegg, Leiterin Kommunikation
Telefon 071 914 61 38, barbara.anderegg@srft.ch